



人類に  
奉仕する  
ロータリー

Rotary



国際ロータリー第2610地区  
南砺ロータリークラブ

クラブ会報

なんと

NO. 2326

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail [office@nanto-rc.jp](mailto:office@nanto-rc.jp)



例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/富山銀行福光支店4階 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 ふくみつ光房内 ☎ 0763-53-1333 FAX 53-1334

撮影  
写真同好会  
高野 実会員



「湖畔の秋」

**第2386回例会 平成28年10月25日(火)曇**

《例会変更》ガバナー公式訪問 於：みや川

- ◆点鐘 17:45 船藤幸生会長
- ◆司会 森 雄一 SAA
- ◆ソング 「奉仕の理想」
- ◆ゲスト 岡部一輝ガバナー 桶ガバナー補佐  
受入交換留学生 ルース・トレス (米国・テキサス出身)



**◆会長の時間 船藤幸生会長**

皆さん、こんにちは、今日はガバナーの公式訪問と言う事で岡部ガバナーと氷見中央RCのガバナー補佐、桶 茂行様、澤田幹事、古瀬筆頭幹事に来ていただいております。例会始まる前に懇談会がありまして、いくつか教えてもらったりしました。同じクラブというものの、そこらへんは節度を持ってやったつもりです。この間から、金土日と三日間、皆さん本当に頑張っただきましてありがとうございます。お疲れは出てませんか、今日は慰労会と言う事で例会が終わったら切り替えて南砺RC風を楽しみたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願ひします。本当に地区大会ありがとうございました。皆さんのおかげで何とか終わりましたので感謝しています。どうもありがとうございます。

**◆幹事報告 木村伊徳幹事**

- ①G事務所より、11月レートのお知らせ 1ドル：102円
- ②2017-18年度地区大会実行委員長より、地区大会礼状受領。
- ③11/1(火)休会 11月は11/8(火)より。
- ④11/13(日)第4分区のIM(全員登録)です。
- ⑤地区大会にてのクラブ表彰
  - (1) 表彰状 R財団協力優秀クラブ
  - (2) 感謝状 PETSと地区大会のホストクラブとして



**◆委員会・同好会報告**

- 職業奉仕委員会 尾山裕和委員長  
職業奉仕委員会セミナーの案内 11/1 (火) 於：みや川  
18:00~19:30セミナー 19:30~懇親会会費3,000円
- 地区大会実経費について 渡邊秀一地区大会事務局長  
地区大会に関する清算をしているところですが、先月末PRに出ていた方の旅費に関する請求は放棄していただいて、本日の慰労会経費に充てたいと思ひますのでご了承下さい。
- 地区大会開催終了の御礼  
荒井進実行委員長  
春以来PR等様々なご支援を有難うございました。



**☆ニコニコボックス**

石崎和三委員長

- 荒井君 皆様、地区大会にご協力いただきまして、有難うございました。
- 渡邊君 地区大会、皆様大変ご苦労様でした。
- 石崎和君 皆様、地区大会お疲れ様でした。
- 松本一君 地区大会も無事終了、会員皆様ご苦労様でした。今日は、その慰労会で大いに飲みましょう。
- 山田孝君 皆さん、お疲れ様でした。
- 片山浩君 皆様、地区大会に大変お世話様でした。有難うございます。
- 水口君 頑張ります。大会、大成功おめでとございます。
- 吉田実君 地区大会、お疲れ様でした。
- 森悦君 皆様、お疲れ様でした。大会が盛会に終り幸いでした。
- 久恵君 ドット疲れが出て、かぜ気味です。いっぱい飲んで吹き飛ばそう!!
- 谷口君 皆様、お疲れ様でした。ファミ君の発表が素晴らしかった、感動です。
- 南部君 この日が来ました。皆さん飲みましょう。
- 武田君 石井知事四期目当選、有難うございました。
- 木勢君 地区大会の成功を祝して。
- 松村君 今日は、大会写真の編集会議。膨大な写真を見ながら、感動を新たにしました。
- 川合君 地区大会、大成功のうちに終了。本日は岡部ガバナーを迎えての大懇親会。楽しみです。
- 石崎博君 今週も元気で過ごすことが出来ました。
- 高野君、三吉君、西村君、岩木君/  
地区大会の無事終了を祝して。
- 片山道君 皆様、お疲れ様でした。久しぶりに米山のファミ君のお顔が見れて、よかったです。現在東京に住んでいるとお聞きました。
- 山田喜君 皆様のお蔭様で2時間で73,000円売り上げさせて頂きました。有難う御座いました。今日は大吟4本お持ちしましたので、たくさん飲んで下さいませ。南砺は日本で1番大吟醸を消費している所です。
- 上坂君 地区大会のお世話をされました皆様、御苦労様でした。
- 木本君 地区大会 (完) おめでと。
- 森 雄君 地区大会の大成功おめでとございます!
- 井沢君 ガバナー公式訪問例会に参加して。
- 藤田君 今日は岡部ガバナー訪問だそうで出席させて戴きました。
- 高田君 皆さん、お疲れ様でした。
- 松井君 岡部ガバナーようこそ。地区大会の盛会、よかったですね。共に喜びたいと思ひます。
- 古瀬君 最後の65ヶ所目のガバナー訪問で来ました。
- 尾山君 11月1日(火)職業奉仕委員会の勉強会、是非出席よろしくお願ひ致します。
- 桶谷君 岡部ガバナーを祝して。
- 牧 君 ガバナー公式訪問で改めて成功を祝ひたいと思ひます。
- 松本敏君 岡部ガバナー、大変御苦労様でした。





あらためまして皆さん今晚は、今日は65クラブのうち一番最後、65番目ホームクラブの公式訪問を迎えました。金沢クラブ、富山クラブ、高岡クラブ、随分と緊張したんですが今日が一番緊張しているかなと、何とかみや川の玄関は転ばずに入ってこれましたが自分の所のクラブが一番緊張するもんですね、とにかく時間内に終わるように

一生懸命に努めたいと思います。まず、22日23日の地区大会におきましてクラブ全員の皆様だけでなく多くの奥様方にもご参加いただきました、本当にありがとうございます。大成功に終わったのではないかなと思っております。厚く御礼を申し上げたいと思います。また地区内外からも大変沢山の登録並びにご参加いただきました、これは会員の皆さんが地区内を手分けをしてPRをしていただいたおかげだなど、おそらく大変だったろうと思います。そして、大変だったけれども勉強になった事も沢山あったんじゃないかと思えます。おそらくこれから我々南砺RCが今までとちょっと違った形で発展して行くんじゃないかなと期待をしたいと思えます。今大会ですね、RI会長代理として志田洪顯さんご夫妻をお招きする事が出来ました。皆さんも何人かの方が接触されてお分りかと思いますが、この志田さんと言う方が非常に穏やかな方なんですけれども、随分と高い見識を持った方で、素晴らしい方だと思えました。今現在、静岡県公安委員会の委員長とガバナーの時期が重なって、これは本当に大変だったというお話をしておられました。私はそうゆう面から言うともまだ半分だからまだ少しは楽なのかと思っておりました。一日目の研修セミナーには福光出身の吉崎正弘さんをお招きいたしました。で地方は本当に元気になるのかという公演をいただきました。皆さんよく存じ上げていらっしゃる方もおられると思いますが非常に頭の良い方ですね。私いつもお会いして一杯飲んでもばりありますが本当に頭の良い方です。良い上に非常に緻密なデータで構成されて、かっこいいパワーポイントではなく非常に分かりやすいパワーポイントをいつも作ってお話をしていただきます。色々これら絶対的に元気になるぞというお話がありました。二日目の大会につきましては、まず平高校の高校生の踊りがありました。これは非常に大きな大きな感動を皆に与えました。皆さん本当に感心されておられました。高校生の皆さんが郷土の踊りをこう言う素晴らしい形で表して、皆さんに感動を与える、これ本当に素晴らしい事だと、でおまけに南砺RCと言うのはそう言う環境に対して一生懸命に応援したり奉仕しているんだと、素晴らしいなとお褒めをいただきました。でその後、境野先生の「日本の心の教育」と言うお話をいただきました。皆さんもどう感じたでしょうか。太陽のお話が随分と出ましたね、太陽のおかげで草木が実り、我々の先祖は草木に対して信仰心を持って生きてきたんだと色々とお話をいただきました。さようならば言う、この世にもう起こらないと20年かかると、私は公演の前から聞いていました。さようならばさげんやうと言うそこに行きつくまでの間にいろんな勉強をされました。境野先生はお茶も一流です。それから、3つの宗派を研究されて、一部ですが皆さんにお話をさせていただいて良かったなと思えました。それから含めて思ったのは、1日目、志田RI会長代理から、ガバナーすごい時間びったりだと、進行の時間がこんなに予定通りびしゃつと終わる会合は初めてだと、感心しておられました。これは大会実行委員長それから皆さんのおかげだと思えました。で2日目も終わりました。私はこの大会の中で非常に嬉しかったのは、心と言う言葉で全部が通じたと、一つには吉崎正弘さんから地域を大事にしよう、それは心構え一つだと、みんなで故郷をもっと大事にしようよこれも心なんです。それから2日目の郷土芸能部の発表、これは本当に理屈無しです。皆の心にダウンと、そう言うカルチャーショックの中で会議が着々と進んで行った。それでまた境野先生の日本の心と言うお話、全部それらが私は心と、私は今年はジョンジャム会長のテーマを元にして語り合おうロータリーと言うテーマを地区全体に申し上げております。まさしくね、私は荒井実行委員長がそう言う心くみ取って心と言うもので一本芯を通していただいたと言う事は本当に感謝にたえません、ありがとうございます。これ皆さんのおかげです。非常に高い評価を皆さんから受け取ることができ本当に皆さんのおかげだなど、で皆がガバナー、あなたのホームクラブってガバナーの心を皆が本当に理解してるなど、それでこの地区大会が盛り上がったなと言うふうに褒めていただきました。本当にガバナー冥利に尽きます。さあ、時間内に終わるようにと先程から強く言われておりますから、時間内に終わるように。一番話がずっと回りまして、ミシュランのガバナーの務めと言うのは何かと言うと、これはRI会長の「人類に欲するロータリー」このテーマを65クラブの皆さんでどう理解して実践をするかと言う事が私はテーマだと、これをどう皆さんに伝えるかと、その件についてちょっとお話をします。人類に欲すると言う、何度も言っていますが私には説明するには大きすぎる、と言う事で人と置き換えてさせていただきます。人々に奉仕するロータリー、それは何を意味するか言うとは自分たち一つ一つの65の一つ一つのクラブが少しでも皆さんの為になるようにお役に立つようにと言う気持ちで頑張ると言う事が、それが結果的には世界人類皆さんに奉仕をすると言う事につながると確信を持って、まずは自分のクラブを大事にしよ

うと言うような事を皆さんに訴え続けてまいりました。またジョンジャム会長はいくつもの行動目標を言われました。私はその内から3つだけとらえました。その一つめはポリオの撲滅、それと二つめには会員の維持増強、それと三つめには今年はロータリー財団の100周年だど、これを何とか成功させようと言う、この3つをテーマとして挙げました。まず三つめからお話ししますと、皆さんにお礼を申し上げたいと思っておりますが、アーチクラウンが100前に造った財団と言うのは、いろんな世界の人々の心に触れるように、貧しい人には手を差し伸べて、それから世界の平和が少しでも進むようにいろんな所で我々の寄付金を使って実績を上げてこられました。そのうちの一つがポリオなんですね、それが100年たったと、これはみんなで祝おうべきだろうと、じゃ何をするかと考えました。ニコボックスを使うかと考えました。まずは皆さんにニコボックスだけお話をすると、また寄付かと言う風になりますから、そうじゃないと、これはみんなで祝いをして次の世代に繋ぐと言う事が一番大事な事、そう言う思いで感謝を表していただきたいと言う事でニコボックスを出していただく事にしました。どうにか達成する事が出来ました。大会の時に目録を渡したと言うのは一つには100周年のお祝いが出来たと、もう一つには集まったお金をポリオ撲滅資金の方へお渡しする。3つの内の2つの達成をする事が出来ました。もう一つ良かったと思うのは雨が降るはずの天気予報が晴れた言う事が、ちょっと話題は違いますが非常にいい事づくめだったなと思えます。これも皆さんのおかげだと心から御礼申し上げます。そう言う事で3つの内の2つが終わる事が出来た。で、真ん中の維持増強と言う事ですが、これは今日も船藤会長にも色々とお話をしていました、今年はウチのクラブは51名です、ちょっと減ったかなと言う風に思えます。いろんなクラブがあります、大きいクラブ小さいクラブ沢山あります。でも私はクラブの大小と言うのを今年は目の当たりにしてきました。それで皆さんがどう言う考えを持っているかと言う事を見てきました。地域の中でどう言う奉仕をしていらっしゃるかと言う事も見てきました。みんな小さいクラブは一生懸命なんです。少し違う所がある、何が違う、小さいクラブは例会に行くとか会長幹事を3人で開いて、1人だけ来られて4人で例会なんですね、でも4人で例会でもちゃんと点鐘を打ってやる訳です。私、立派だと思えました。そう言う例会がありました。どの小さい所でも地域と非常に密接な奉仕活動をやっている。むしろ大きい所は地域住民と直接な関係が無い様な仕事が多いです。海外の方へ行って水のろ過装置を寄贈しようとか、これはこれで非常に大事な事なんですよ、でも小さい所ほど自分たちの住民の子供達についてどうしようと、交通安全などで自分たちで旗を持ってと言う風に体をかけながら、自分たちの地域を良くしようと頑張っている方が多いです。ですから、私はそういった所へ行ってそう言う活動こそ一番大事なんだと強く訴えて来ました。ですから私は会員増強の今年の目標は65クラブで65名と一方で書いておりましたがこれにこだわる必要は無い、それよりも3年後5年後と考えた場合の自分のクラブのビジョンを作り上げると、ビジョンを作ると皆が合意の上でこう言うクラブにしよう、こう言う話をしようと言った場合に自然と継続的に会員増強って言うのが意識の中に入ると、今年は純増1名2名、じゃあ会長、会員増強だけに頑張ってほしいと今年事はなかなか難しいんじゃないか、だから私はクラブ全体で語り合ってクラブの3年後5年後のビジョンを作って、こう言う奉仕活動をしたい、こう言う仲間を増やしたいと言うような事を我々は理解を持つべきじゃないかと、強く言って来ました。ウチのクラブにも是非ですね皆で力を合わせてそう言うビジョン作りをしようと思えます。

最後になりますが、これは初めて皆さんの前でお話をします、「お前は前前でちょうど良い、顔も体も名前も性も、お前にそれはちょうど良い、貧しさも富も親も子も息子も嫁もその孫も、それはお前にちょうど良い、幸せも不幸も喜びも悲しみさえもちょうど良い、歩いたお前の人生は悪くも無ければ良くも無い、お前にとってちょうど良い」「一生懸命だと知恵が出る、中途半端だと愚痴が出る、いい加減だといい訳が出る」それで私は能力は有りますが一生懸命に頑張る、知恵と言うのは昔から絞って出るもんだと。知識と知恵は違う。知識はもちろん大事です。知識を持って行動して初めて知恵が出ると言う風に思えます。ですから、私は一生懸命に皆さんと一緒に頑張って何とか知恵を絞って一年間頑張りたいと言う風に申し上げて、皆さんのご理解とご支援をいただきたいと言う事で卓話を終わります。ありがとうございました。(今回の会報担当 山田 孝)

**本日のプログラム** 11月8日(火) 第2387回 R財団セミナー

担当 R財団委員長 北島芳信君

◆出席報告 松本敏博委員長

会員数	10月25日出席率	10月11日の修正
51 (免除3)	85.41% (欠7)	100% (欠0メーク13)

・メモット：東勇毅君、岡部一輝君、片山道代君、川合声一君、木本修一君、高田喜一君、武田慎一君、谷村信之君、谷口和尋君、中田修君、古拙裕一君、古瀬喜八郎君。